
Neues aus der Musikgesellschaft



15-facher Grund zum Feiern!

Kaum zu glauben: nicht weniger als 15 Aktivmitglieder der MGS können im Jahr 2005 entweder einen runden Geburtstag oder eine musikalische Ehrung feiern. Was liegt näher, als die Infrastruktur des Waldfestes zu nutzen und alle Vereinsmitglieder, Familienangehörige, Gönner und Helfer zu einem vereinsinternen Fest mit Grillplausch einzuladen. Dies geschah am Sonntag, 31. Juli, bei perfekten äusseren Bedingungen.

Und das sind all die jung gebliebenen Jubilare (auf dem Foto von links nach rechts):



Oliver Hess (Trompete)	20 Jahre MGS
Bettina Wibner (Oboe)	30-jährig
Rainer Wibner (Tuba)	40-jährig
Christina Mori (Querflöte)	Eidg. Veteranin (35 Jahre aktiv)
Roger Maag (Präsident)	50-jährig
Paul Steinmann (Euphonium)	50-jährig und Eidg. Veteran (35 Jahre aktiv)
Alfred Weilenmann (Cornett)	50 Jahre MGS
Doris Ganz (Klarinette)	40-jährig
Bernadette Gantner (Klarinette)	40-jährig
Andreas Schneebeil (Cornett)	20-jährig
Claudia Weilenmann (Bassklarinetten)	20 Jahre MGS
Doris Rohner (Klarinette)	40-jährig
Christian Eichholzer (Tuba)	20 Jahre MGS
Gilbert Seiler (nicht aktiv)	Geburtstagskind am Fest
Heinz Zumbrunnen (Klarinette)	Kant. Ehrenveteran (50 Jahre aktiv)
Hansruedi Spörri (Trompete)	50-jährig

Herzlichen Glückwunsch und macht alle weiter so, damit wir in zehn Jahren wieder Grund haben zum Feiern!

Bernadette Gantner